

112 - Ritzig / 6.02
2013

Mehr über Frankreich wissen

France Mobil G 8-Schüler
zeigen sich begeistert

■ **Nackenheim.** „Bonjour“ und „Guten Tag“. In gleich zwei Sprachen begrüßt Französischassistentin Céline Vogel ihre jungen Zuhörer im Nackenheimer G8-Gymnasium. Dort war das bei den Schülern beliebte „France Mobil“ zu Gast. Dieser deutsch-französische Tag, der im Zeichen des 50-jährigen Jubiläums des Elysée-Vertrages stand, kam bei den Nackenheimer Schülern gut an.

Französisches Memory

Mit Spielen und Aktivitäten rund um Frankreich und die französische Sprache sollte den Schülern das Nachbarland vorgestellt werden. Besonders viel Spaß bereitete den Schülern ein Memory mit französischen Begriffen.

Ob eine „Schnupperstunde“ für die Fünftklässler oder eine anspruchsvollere Französischstunde für die Größeren - das „France Mobil“ versucht Schülern einen möglichst abwechslungsreichen Tag zu bieten. Die Mitarbeiter stehen dabei über Frankreich Rede und Antwort.

Vom Deutsch-Französischen Jugendwerk (DFJW) unterstützt reist Céline Vogel durch das Land und organisiert an Schulen mit anderen französischen Korrespondenten diese Veranstaltungen. Vogel, eine Französin die in Deutschland studierte, sieht als Sprachassistentin darin, die Freundschaften unter den Ländern zu stärken und aufzubauen. Mit Schüleraustauschen, Tagesausflügen und Partnerschulen in Auxerre und auch Genf hat das Nackenheimer Gymnasium ein breites französischsprachiges Angebot. Auch die Nackenheimer Schulleiterin Helga Lerch will den Kontakt zum Nachbarland stärken. Sie ist „froh über die Unterstützung“ und denkt sogar über weitere Partnerschaften nach. Tobias Spindler